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COMMISSIONE PARITETICA 

DEL DIPARTIMENTO DI SCIENZE POLITICHE 

 

VERBALE N. 8 

Riunione del 28  ottobre  2015 

              (a.a. 2014/2015) 

 

 

Alle ore 12.40  nella stanza del Direttore prof. Triggiani  sita al II piano di Via Suppa, 9 si riunisce 

la Commissione Paritetica del Dipartimento di Scienze Politiche. 

 

Viene constatata la presenza del numero legale così di seguito specificata: 

P= Presente; AG= Assente giustificato; A= Assente 

Sono presenti, oltre al Presidente prof. Ennio Triggiani Direttore del Dipartimento e il prof. 

Petrosino Daniele, invitato dal Direttore a partecipare alla riunione,  i proff.ri: 

 

  COMPONENTI Presente Giustificato Assente      Note 

1 Mauro Pennasilico       X          

2 Gianfranco Viesti        X   

3 
Giovanni Roma 

 
       X 

 

4 
Carella Maria 

 
      X   

 

5 Laura Mitarotondo       X    

6 
Romano Onofrio 

 
      X   

 

 
STUDENTI           

7 Abbatantuono Claudia         X  

8 
 

Asdrubalini Ambra 
     X        

 

9 
 

Dioguardi Andrea 
      X   

 

10 

 
De Marco Carlo       X   

 

11 
 

Gelao Nicoletta 
      X          

 

      

12 Sardaro Rita      X                  
 

 

Assume le funzioni di segretario verbalizzante la dott. ssa  Laura Mitarotondo. 

Assiste per la verbalizzazione la dott.ssa Maria De Finis. 

Constatata l’esistenza del numero legale e la validità della seduta, il Direttore dichiara aperti i 

lavori. 
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All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Comunicazioni del Presidente. 

2) Predisposizione Relazione annuale 2015. 

3) Sopravvenute urgenti. 

 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

Il Direttore prof. Ennio Triggiani comunica che: 

a)  il disegno di unificazione delle Biblioteche non è stato approvato. La conseguenza per gli 

studenti è che la consultazione del patrimonio librario del Dipartimento sarà ancora 

distribuita tra diverse strutture. Comunica altresì che, considerata la carenza di personale 

tecnico-amministrativo, la Biblioteca di Sociologia rimarrà chiusa al pubblico. 

b) La ristrutturazione delle aule è ancora in atto e quindi, anche per l’appello straordinario di 

Novembre p.v., ci saranno difficoltà materiali di assegnazione delle stesse. 

 

2) Predisposizione relazione annuale 2015. 

Il prof. Triggiani comunica che la Commissione Paritetica  è stata convocata in data odierna 

per avviare l’organizzazione dei  lavori per la redazione della Relazione per l'anno 2015 (a.a. 

2014/15). 

Invita la dott.ssa Mitarotondo a relazionare. 

La dott.ssa Mitarotondo sottopone all’attenzione dei presenti la Relazione predisposta dalla 

Commissione Paritetica per l'anno 2014, nonché la documentazione necessaria per procedere alla 

scrittura della Relazione del 2015. Ricorda a tal proposito che, nella stesura dell’elaborato finale, la 

Commissione Paritetica dovrà altresì verificare che gli obiettivi descritti nelle schede SUA e nel 

Rapporto di Riesame siano stati raggiunti. 

Il Direttore, dopo un breve esame della Relazione 2014, invita i presenti alla discussione e a 

sollecitare eventuali chiarimenti in previsione della stesura della Relazione 2015. 

Le criticità sopraggiunte nell’anno 2015 emergono dagli interventi di quasi tutti i docenti e i 

rappresentanti degli studenti, e vengono così sintetizzate: 

a) Viene manifestata la necessità di inserire un Link nella scheda SUA relativo al cambiamento 

del regolamento didattico; 

b) Viene sollecitata l’integrazione dei requisiti di ammissione sulla Guida dello studente per le 

Lauree Magistrali; 
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c) Vengono rese note le difficoltà per l’espletamento dell’appello straordinario di Novembre, 

che pur essendo rivolto esclusivamente ai laureandi, ai fuori corso e agli studenti in debito di 

esami che hanno concluso il III anno delle lauree triennali o il II anno delle lauree 

magistrali, presenta un numero elevato di prenotazioni.  

Esce il sig. Dioguardi: sono le ore 13.25. 

Interviene il prof. Pennasilico il quale manifesta perplessità sulla pratica degli esoneri per 

l’insegnamento di Diritto privato, in quanto trattasi di una materia nella quale ricorrono 

continuamente rinvii alle nozioni introduttive del corso. 

Lo studente quindi, dopo l’esonero, potrebbe abbandonare la prima parte che invece tornerebbe 

utile al prosieguo dello studio delle nozioni introduttive, continuamente collegate ai successivi 

argomenti, compromettendo il voto finale.  

La pratica dell'esonero, continua il prof. Pennasilico, può ben adeguarsi ad altri insegnamenti, come 

osservato anche dal prof.  Onofrio Romano. 

Condivide, pertanto, l'indicazione del prof. Petrosino di invitare tutti i docenti a verificare 

l'opportunità di modulare diversamente gli insegnamenti in modo tale da introdurre l’esonero ove 

fosse possibile e utile. 

Il prof. Pennasilico non condivide, invece, la proposta di riformulare la composizione dei semestri 

di insegnamento, collocando nel primo semestre tutti gli insegnamenti con esonero e nel secondo 

semestre gli insegnamenti senza esonero. 

Esce la prof.ssa Carella: sono le ore 13.45. 

Il prof. Triggiani, al fine di facilitare la redazione della relazione conclusiva, e tenuto conto degli 

impegni di tutti i componenti della Commissione in questa fase dell'anno accademico, propone la 

costituzione di gruppi a cui assegnare la redazione dei punti previsti nel format. 

All’unanimità i gruppi costituiti sono i seguenti: 

Settori A –B-C proff.ri Roma Giovanni e Carella Maria , sig.na Sardaro Rita rappresentante degli 

studenti. 

Settori C-D proff.ri Viesti Gianfranco e Romano Onofrio, sigg.ri Asdrubalini Ambra e De Marco 

Carlo, rappresentanti degli studenti. 

Settori E-F proff.ri Pennasilico Mauro e Laura Mitarotondo, sigg.ri Dioguardi Andrea e Gelao 

Nicoletta, rappresentanti degli studenti. La dott.ssa Gelao si occuperà dell’analisi del settore F. 

La redazione del punto G è affidato sempre alla Commissione Paritetica con il supporto del 

personale amministrativo dell'Area didattica ( dott.sse  De Finis Maria  e Racanelli Nicoletta). 

Esce il prof. Pennasilico: sono le ore 13.50. 
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3) Sopravvenute urgenti. 

Non ci sono sopravvenute urgenti da sottoporre alla Commissione Paritetica. 

 

Alle ore 14.00, non avendo altro a discutere, il prof. Triggiani dichiara concluso l’incontro. 

 

 F.to        F.to 

Il Segretario verbalizzante        Il Presidente della Commissione 

 (dott. ssa  Laura Mitarotondo)                                       (prof. Ennio Triggiani) 

 


